



**2024**

**Bourse d'étude de 2 000 \$ pour les membres du SSG**

**Bob Haywood**

**\$2,000 Bursary for members of the GSU**

**Deadline: August 30, 2024**

**Date limite : Le 30 août 2024**



**Government Services Union  
Syndicat des services gouvernementaux**

## ABOUT THE GSU | À PROPOS DU SSG

Since 1999, the Government Services Union represents Federal public servants working for Public Services and Procurement Canada, Shared Services Canada and the Royal Canadian Mint.

We strongly believe in "social unionism" which means that although our union is rooted in the workplace, we understand the importance of participating in and influencing the general direction of society. We strive not only to improve the lives of our members and their families, but also the lives of all Canadians and the communities in which they live. It is our belief that everyone should have access to equal opportunities and be treated with respect and dignity.

To learn more visit: [www.gsu-ssg.com](http://www.gsu-ssg.com)

Depuis 1999, le Syndicat des services gouvernementaux représente les employé.es fédéraux travaillant pour Services publics et Approvisionnement Canada, Services partagés Canada et la Monnaie royale canadienne.

Nous croyons fermement au "syndicalisme social", ce qui signifie que même si notre syndicat est enraciné dans le milieu du travail, nous comprenons l'importance de participer à l'orientation générale de la société et de l'influencer. Nous nous efforçons non seulement d'améliorer la vie de nos membres et de leurs familles, mais aussi la vie de tous les Canadiens/Canadiennes et des communautés dans lesquelles ils/elles vivent. Nous croyons que chacun.e devrait avoir accès à des chances égales et être traité.e avec respect et dignité.

Pour en apprendre plus, visitez: [www.gsu-ssg.com](http://www.gsu-ssg.com)

### Bourse d'étude Bob Haywood Bursary

In keeping with its principles, the GSU has established the Bob Haywood Memorial Bursary to honour a hard-working union activist and a man of great conviction who was committed to improving the world in which we live. **The bursary is worth \$2,000.**

∞

Conformément aux principes qui sont les siens, le SSG a créé la Bourse commémorative Bob Haywood qui met à l'honneur un militant syndical acharné et un homme de grande conviction qui avait pris l'engagement d'améliorer le monde dans lequel nous vivons. **La bourse est d'une valeur de 2 000\$.**

## Who can apply

This bursary is open to a GSU member in good standing attending part-time or full time post-secondary education.

**Bursary recipients may not apply for the award a second time.**

## Requirements

To qualify, you must meet the following requirements:

- ⇒ Demonstration of academic proficiency 'C+' average or higher.
- ⇒ Description of financial needs and/or personal challenges
- ⇒ Proof of registration in a **full-time or part-time program** at a university, college or a recognized institute of higher learning
- ⇒ An essay of 800 words on the topic listed on page 4. Essay must be sent in a word doc.

**Must not be reimbursed by the Employer to attend higher learning.**

## Selection process

The successful candidate will be selected by the GSU Union Recognition Standing Committee.

This committee will review all applications that meet the requirements listed above and are received before the deadline.

The bursary will be awarded based on a combination of academics, financial need and essay.

The Government Services Union reserves the right to withhold granting of an award if no applicant is deemed to meet the award requirements or for other valid reasons.

## Qui peut poser sa candidature

Cette bourse est offerte à un.e membre en règle du SSG afin de poursuivre des études postsecondaires à temps partiel ou à temps plein.

**Les bénéficiaires d'une bourse d'études ne peuvent pas la solliciter une seconde fois.**

## Critères

Pour être admissible, vous devez également satisfaire aux exigences suivantes :

- ⇒ Démonstration d'une moyenne de 'C+' ou plus dans les études
- ⇒ Description des besoins financiers et/ou des défis personnels
- ⇒ Preuve d'inscription à un **programme à temps plein ou à temps partiel** dans une université, un collège ou un établissement d'enseignement supérieur reconnu
- ⇒ Une rédaction de 800 mots sur le sujet indiqué à la page 4. La rédaction doit être envoyé dans un document Word.

**Ne doit pas être remboursé par l'employeur pour suivre un enseignement supérieur.**

## Processus de sélection

Le/la récipiendaire retenu.e sera sélectionné.e par le Comité permanent des reconnaissances syndicales du SSG.

Ce comité examinera toutes les demandes qui répondent aux exigences énumérées ci-dessus et reçues avant la date limite.

La bourse sera attribuée sur la base d'une combinaison de résultats scolaires, de besoins financiers et d'un essai.

Le Syndicat des services gouvernementaux se réserve le droit de ne pas accorder une bourse si aucun candidat n'est considéré comme répondant aux exigences de la bourse ou pour d'autres raisons valables.

## 800-word essay | Rédaction de 800 mots

In **800 words**, answer the following question:

**How should the union engage new members in the public service?**

En **800 mots**, répondez à la question suivante :

***Comment le syndicat devrait-il impliquer les nouveaux membres dans la fonction publique ?***

## Application checklist | Liste de contrôle

All documents must be included with your application, or it will be considered incomplete.

- Submit application form <https://forms.office.com/r/RAaaR7AR8F>

Documents to attach and email to:  
[gsu-ssg@psac-afpc.com](mailto:gsu-ssg@psac-afpc.com)

- 800 word essay in a Word document
- A copy of your most recent transcript
- Proof of registration in a full-time program at a recognized post-secondary institution

Tous les documents doivent être joints à votre demande ou celle-ci sera considérée incomplète.

- Soumettre le formulaire de demande <https://forms.office.com/r/RAaaR7AR8F>

Documents à joindre et envoyés à :  
[gsu-ssg@psac-afpc.com](mailto:gsu-ssg@psac-afpc.com)

- Rédaction de 800 mots sur un document Word
- Une copie de votre plus récent relevé de notes
- Une preuve d'inscription à un programme à temps plein dans un établissement postsecondaire reconnu

# READY?

# PRÊT ?

**Deadline: August 30, 2024 | Date limite : Le 30 août 2024**